

La célèbre star de la musique congolaise revient sur la gifle qui lui a été administrée par un supposé « fan » dans un Snack de la ville de Yaoundé.

Il était invité au Cameroun par la marque Whisky Ballantine's dans le cadre du concept « True Music Africa ». C'est donc dans le souci de donner un avant-gout à ses fans dans un snack de Yaoundé avant le grand concert du samedi 12 mai au palais de sports que l'artiste va recevoir une gifle monumentale d'un prétendu fan

« La personne qui a giflé Fally Ipupa au Chatel était assis à côté de moi depuis toute la soirée. Il m'a dit qu'il allait faire cela... J'ai cru qu'il blaguait...Il l'a fait ! », expliquait un témoin

Fally Ipupa parle donc de cette scène humiliante qui a enflammée les réseaux sociaux et regrette surtout l'attitude des personnes qui s'y trouvaient sur les lieux

« Un Homme m'a giflé quand je rentrais dans une salle au Cameroun. Au lieu de prendre ma défense, les gens riaient plutôt alors je me suis retourné à la voiture, j'ai quitté les lieux. Or si c'était moi l'artiste qui avait giflé un fan de la sorte, l'information allait faire le tour du monde », s'indigne-t-il

Et d'ajouté « Souvent quand certains artistes africains réussissent et puis ils vont s'installer en Europe pour poursuivre leur carrière, les mêmes gifleurs disent que cet artiste fuit ses origines. Si vous ne les Traitez pas bien, vos Stars américaines ou européennes n'auront pas envie de venir vous faire plaisir ici en Afrique parce qu'ils vous traiteront de sauvage, juste parce que vous giflez vos propres artistes. Et C'est l'Afrique qui perd. On vaut mieux que ça »